

Pastorin Tandara tritt Dienst in Emlichheim an

Nachfolge von Pastor Bergholz

EMLICHHEIM Im September hat die reformierte Kirchengemeinde Emlichheim Annelen Tandara aus Meppen mit großer Mehrheit zu ihrer neuen Pastorin gewählt. Sie tritt die Nachfolge von Pastor Dieter Bergholz an, der im März in den Ruhestand getreten ist. Mit der Neubesetzung der Stelle und der Begrüßung durch den Kirchenrat bei seiner Sitzung Anfang November endet eine siebenmonatige Vakanzzeit. Wie die Kirchengemeinde bekannt gibt,



wird der Einführungsgottesdienst mit Empfang coronabedingt auf einen späteren Zeitpunkt verschoben. Tandara ist seit November in der Emlichheimer reformierten Kirchengemeinde – mit der Kapelle in Neuringe – im Pfarrdienst tätig. Sie will ihren Dienst zunächst von Meppen aus wahrnehmen und demnächst nach Emlichheim umziehen.

Weitere Informationen
gibt es auf www.emlichheim.reformiert.de.